



## SISTEMA NACIONAL DE EMERGENCIAS 911 CELEBRA SU QUINTO ANIVERSARIO

En cinco años de trabajo el Sistema Nacional de Emergencias 911 atendió más de 5.4 millones de emergencias, desde su creación hasta la fecha, se brindó respuesta a los llamados de auxilio de la población, en un trabajo conjunto con las diferentes instituciones que lo integran.

En el marco de su celebración, el SNE entregó reconocimiento especial a cada institución que dentro de sus cuatro ejes; seguridad, emergencias médicas, incendios y contingencias, trabajan en alianza para brindar asistencia a la población que lo necesita.

Así mismo, se hizo un reconocimiento especial, al presidente de la República de Honduras, abogado Juan Orlando Hernández, por su invaluable apoyo al Sistema Nacional de Emergencias 911 desde su creación hasta la fecha, "Ellos (los miembros del 911) han hecho un extraordinario desempeño y como servidor público y ciudadano les reconozco y les agradezco", destacó Hernández y a su vez, subrayó; "En estos cinco años de existencia ustedes han sido el ángel de la guarda de millones de hondureños".



De igual forma, se reconoció el extraordinario trabajo que realiza el subdirector Juan Carlos Degrandez, que con su coordinación y orientación el equipo operativo del Sistema Nacional de Emergencias 911, brinda resultados positivos en las asistencias de la población que lo solicita y que desde aquí se coordinan.



## RESULTADOS EN ESTOS CINCO AÑOS

El Sistema Nacional de Emergencias 911 recibió 64 millones de llamadas, 5.4 millones de ellas terminaron en tenciones por diversas causas, en materia de seguridad se coordinó respuestas a 1.2 millones de emergencias que ponían en riesgo la vida y seguridad de las personas.

Se brindó 703 mil emergencias médicas pre-hospitalarias, con la colaboración de Cruz Roja Hondureña, Unidad Médica de Emergencias y la novedosa plataforma de Telemedicina atendidas por más de 62 médicos, de igual forma se brindaron 12 mil atenciones psicológicas.

Se coordinó 520 mil accidentes de tránsito y 190 mil atenciones por los efectos del impacto de fenómenos naturales, la mayoría de estos casos fueron producto del paso de los huracanes Eta e Iota.

El Heroico y Benemérito Cuerpo de Bomberos de Honduras, controló 300 mil incendios estructurales, forestales e industriales y se contó con 800 mil casos de participación ciudadana quienes denunciaron hechos irregulares, que fueron procesados por las agencias de investigación e inteligencia que concluyeron en fuertes golpes a estructuras criminales.

## FUERZA NACIONAL ANTI MARAS Y PANDILLAS (FNAMP) RECONOCE LA LABOR DEL SISTEMA NACIONAL DE EMERGENCIAS 911



La Fuerza Nacional Anti Maras y Pandillas entregó reconocimiento especial al Sistema Nacional de Emergencias 911, por el valioso trabajo que desde aquí se realiza para el cumplimiento de sus objetivos, el acto conmemorativo tuvo lugar en las instalaciones del SNE el día miércoles 21 de julio.

El reconocimiento fue recibido por el ministro Lisandro Rosales Banegas, que bajo su dirección, el SNE 911 opera en conjunto para salvaguardar y proteger a la ciudadanía hondureña y que desde su creación en el 2016, hasta la fecha, ha atendido más de un millón de casos en materia de seguridad.

La alianza entre instituciones es de suma importancia para seguir brindando resultados positivos en beneficio de la población hondureña, generando a través del trabajo interinstitucional mayor cobertura a las emergencias que presenta la ciudadanía.

## APERTURA A PERIODISTAS

Se recibió en las instalaciones del SNE-911 CECOP-Sur, a un grupo de periodistas.

Esta actividad fue coordinada con la intención de solicitar apoyo al gremio periodístico de crear conciencia a la población sobre el buen uso y manejo de la línea y así mismo, evidenciar el trabajo con la gestión de denuncias que se reciben día con día.

